

Ihren verlorenen Zustand

von Br. Thomas Gebhardt

Römer 5:12

Darum, gleichwie durch einen Menschen die Sünde in die Welt gekommen ist und durch die Sünde der Tod, und so der Tod zu allen Menschen hingelangt ist, weil sie alle gesündigt haben

Weil sie alle gesündigt haben, so sagte ich Ihnen gestern, hat es keinen Sinn zu flicken, da sonst beides verloren wäre, der Schlauch oder das Kleid und die Flicker.

Heute lesen wir, dass der Tod wegen der Sünde zu allen Menschen gekommen ist. Was wollen Sie da flicken? Manche nehmen das Evangelium und gebrauchen es als Trostpflaster für die zum Tod verurteilten. Wir hören Worte wie, du gehst ja in die Kirche, oder, du bist ja getauft, du bist eigentlich ein guter Mensch, aus diesem Grund wirst Du schon in den Himmel kommen - und dann wir hinzugefügt, Gott ist ja Liebe.

Diese Aussagen, dass jemand in die Kirche geht, getauft ist und in den Augen der Menschen eigentlich ein guter Mensch ist, mögen ja stimmen, aber diese Aussagen vergessen, dass der Tod zu allen Menschen hingelangt ist, weil sie alle gesündigt haben. Haben Sie schon einmal erlebt, dass man einen Toten durch ein Pflaster oder Flicker wieder lebendig machen kann? Das ist unmöglich. So muss ich Ihnen auch heute wieder vor Augen stellen, dass Sie nur durch eine neue Geburt wieder lebendig werden können. Was JESUS dem Nikodemus sagt, gilt auch für Sie! Sie müssen von neuem geboren werden, um in den Himmel zu kommen. So wie Nikodemus werden vielleicht auch Sie fragen - wie geht das? Wenn Sie die nächsten Tage noch hier bleiben, werde ich es Ihnen zeigen.

Für heute nur so viel, zuerst müssen Sie und alle Menschen, die diese Errettung vor der Hölle erleben möchten, die in den Himmel kommen möchten, erkennen, dass alle Anstrengung und alles Streben Ihrerseits untauglich sind, um wiedergeboren zu werden. Das bedeutet, wenn Gott nichts in Ihrem Leben machen würde, würden Ihnen Himmel und Hölle ganz egal sein. Aber weil Gott angefangen hat, in und an Ihnen zu arbeiten, sind Sie mit Menschen zusammengekommen, die Ihnen von Himmel und der Hölle berichtet haben und die Ihnen die Wahrheit über Ihren verlorenen Zustand gezeigt haben. Und wenn es wirkliche Botschafter Gottes waren, haben Sie Ihnen auch gesagt, dass Errettung aus diesem verlorenen Zustand nur durch JESUS möglich ist.

Sehen Sie, meine lieben Freunde, in den Kirchen und Gemeinden wird heute viel gepredigt, was Sie tun können, um ein besserer Mensch zu werden. Und jeder weiß eigentlich, dass dies nicht zu schaffen ist. Ich möchte Ihnen zeigen, was JESUS für Sie getan hat, damit sie von neuem geboren" werden können. Ich möchte Ihnen auch zeigen, wie es JESUS möglich macht, dass Sie dieses neue Leben genießen können. Ich bitte JESUS darum, dass Er jedem Leser durch dieses Wort zum Tag die Augen öffnet!

Seien Sie gesegnet für heute und kommen Sie morgen wieder. Ihr Thomas Gebhardt